Sección: Medicina 15/03/2017

SATSE reclama un Observatorio de Agresiones a Profesionales del SNS

Título: Europa Espanya Espanyol

Con motivo del Día Nacional contra las Agresiones en el Ámbito Sanitario, a celebrar el jueves, 16 de marzo, el Sindicato de Enfermería (SATSE) ha reclamado la necesidad de que exista un Observatorio de Agresiones a Profesionales del Sistema Nacional de Salud (SNS) que haga un seguimiento y denuncie públicamente las situaciones que ponen en riesgo la integridad física y psíquica de los profesionales sanitarios.

La organización sindical resalta que los casos de agresiones a profesionales sanitarios "se siguen sucediendo de manera constante, y sólo en el caso de que tengan cierto eco en los medios de comunicación llegan a suscitar alguna reacción, casi siempre insuficiente, por parte de las Administraciones públicas e instituciones sanitarias privadas".

SATSE considera que "tan importante como la prevención y la actuación ante esta lacra", es el seguimiento de los casos registrados y su posterior difusión, a través de un órgano administrativo que de forma periódica ofrezca una radiografía real de los casos de agresiones que sufren los profesionales sanitarios, así como el estudio de sus correspondientes causas.

El CECOVA también pide medidas específicas

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) también reclama a la Administración sanitaria mayor protección de los profesionales, con medidas específicas que garanticen la seguridad y la integridad física en el ámbito laboral. Además, solicita que estas agresiones "sean consideradas como un delito de atentado a la autoridad, sin hacer distinciones sobre si el profesional sanitario pertenece a la Sanidad Pública o Privada".

Este tipo de actos violentos, verbales y físicos, recuerdan desde la organización colegial autonómica, se producen sobre todo en el ámbito de trabajo de los servicios de Urgencias y las consultas de Atención Primaria, aunque asegura que "la cifra de denuncias sigue sin reflejar por completo la realidad, ya que muchas de ellas no se denuncian debido al miedo y a la desconfianza entre los profesionales sanitarios".

Campañas informativas y de sensibilización

Así, al igual que el sindicato SATSE, el CECOVA opina que hay que "trabajar más y mejor para ganar la confianza de los trabajadores respecto a la Administración sanitaria, de modo que se sientan protegidos y entiendan que sus denuncias van a servir de algo". En este sentido, desde la organización sindical se apuesta por la difusión de campañas informativas y de sensibilización destinadas a los ciudadanos y también a los profesionales, para que estos últimos denuncien públicamente lo sucedido.